

**QUE NO LE PASE****Fue violentamente asaltado en estación de servicio en Calera de Tango**

El viernes 25 de abril, con mi esposa fuimos víctimas de un violento asalto en la estación de servicio Aramco, que está en el paradero 7 de Av. Lonquén Norte, Calera de Tango. Eran las 21:30 e íbamos a buscar a nuestro hijo cerca del colegio y paramos en esa estación porque quedaba en el camino. Cuando nos disponíamos a pagar llegó un auto a toda velocidad del que se bajaron dos tipos armados que nos encañonaron con pistolas y amenazas.

Mi señora, que iba manejando, se bajó del auto y entregó todas sus pertenencias. A mí, me dieron varios culatazos con la pistola. Fueron tan graves las heridas, que terminé en la posta. El bombero no hizo nada y, más encima, se alejó cuando llegaron otras personas a asistirme.

Los delincuentes se llevaron el auto y a nuestra perra "Zara", una poodle de 6 años, que estaba en el interior del vehículo. Ello, pese a las súplicas de mi mujer.

Al día siguiente fuimos a la estación de servicio para solicitar que no mostraran las imágenes, pero se negaron. Ni siquiera nos facilitaron los datos del propietario para contactarlo. Curiosamente, esta bomba no aparece en el mapa de servicentros de Aramco.

Varios días después, hemos recibido amenazas e intentos de estafa de sujetos desconocidos por haber publicado fotos de nuestra perra perdida. Más encima, ni la PDI ni Carabineros manifestaron interés alguno por investigar nada "mientras la fiscalía no lo ordene"; ni siquiera a indagar la ubicación de los teléfonos robados.

El caso ya se encuentra radicado en la fiscalía de San Bernardo con RUC asignado.



**Pedro Moral López**

*(Línea Directa remitió este caso a Aramco, sin obtener respuesta).*